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第 2001回例会  平成 28年 3月 7日（月曜日）第 28号  

 

本日の例会 ３月７日（月） 第１例会 

◎ソング 

◎スピーチ 

「我等の生業」 

米山奨学生 韓 東鑫さん 

交換留学生 セリア・ベンホーシンさん 

◎本日の献立 軽食カレー 

次回の例会 ３月１４日（月） 第２例会 

◎卓 話 『 献血の現状 』 

 献血推進一部 推進課 推進課長 

森本 実様  中島 建造様 

前回の例会 ２月２２日（月） 第４例会 

東大阪西ロータリークラブ 

東大阪中央ロータリークラブ 

合 同 例 会 

《 2 0 0 0 回 記 念 例 会 》 

合同例会乾杯の挨拶     会長 三木 武志       

皆様こんばんは、本日、私たちの東大阪中央ロータリー

クラブは 2000 回目の例会を迎えます。チャーターメンバ

ー、そして数多くのメンバーのおかげで今日のこの日を

無事迎える事が出来ました。 

またその日が西クラブ様との合同例会の日に重なり、す

ごいご縁を感じます。それでは、二つのクラブの会員の

ご健勝と、ク

ラブの益々

の発展を祈

念して乾杯

したいと思

います。声高

らかにお願

いします。 

 乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告             尾﨑 委員 

本日の会員数 ２４名 

本日の出席者数 １５名 

本日の出席規定適用免除会員 １０名 

本日の出席率 ７８．９４％ 

１月１８日の修正出席率 ８２．６０％ 

ニコニコ箱報告              ＳＡＡ 

三木会長 

 

2000 回の記念例会を西クラブと共に祝せる

事に感謝します。  

佐藤幹事 東大阪西ロータリークラブの皆様、本日は

合同例会お世話になります。 

浅野会員 東大阪西ロータリークラブ様、本日はよろ

しくお願い致します。又、中央ロータリー

クラブ例会 2000 回を祝して。 

 
 （第 2660 地区） WEEKLY BULIETIN No.28  

 東大阪中央ロータリークラブ  

  創  立 昭和４７年２月２０日 
 

 会 長 

 会 長 エ レ ク ト 

 副 会 長 

 幹 事 

 会 報 委 員 長 

三 木  武 志 

小 川 高 弘 

 百 済 洋 一 

 佐 藤 三千秋 

岩 﨑 史  郎 

  例 会 日 毎週月曜日 １２：３０～ 

  例会場所 シェラトン都ホテル大阪 ３Ｆ 

  事 務 局 大阪市天王寺区石ヶ辻町２－８ 

〒543-0031 クレアツィオーネ上本町 ７０４号 

 TEL ： ０６－６７７２－２３２０ 

 FAX ： ０６－６７７２－２３２７ 

 E-mail ： hcrc@at.wakwak.com 

   

y  Ｂｅ a gift to the world 
 世界へのプレゼントになろう 

  2015～2016 年度 国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 
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幹 事 報 告        幹事 佐藤 三千秋 

1. 2 月 27 日(土)の米山奨学

生修了者 歓送別会に

は、岩橋米山奨学委員長

に出席して頂きます。宜

しくお願い致します。 

2. 次週、2 月 29 日は定款に

よる、特別休会です。ご

確認を宜しくお願い致し

ます。 

3. 再来週 3 月 7 日は例会終

了後、第９回定例理事役員会です。理事の皆様には

宜しくお願い致します。 

1. 瀧田会員が 2月 10日に 91才のお誕生日を迎えられ、

お祝いのお酒を皆様にとお持ちいただきました。 

 

卓  話 

布施警察署生活安全課  

課長 警視 郷原寿弘様 

日頃は警察行政について多 

岐にわたりご尽力、ご協力頂 

き厚くお礼申し上げ、本日の

お招きに感謝しています。布

施警察署の治安状態を中心

にお話をさせて頂きます。私

は警察官になって約 30 年、

警部補までは生活安全課の中でも主に少年の事件捜査の

方に携わっていました。警部になってからは平野の生活

安全課長代理、本部勤務をへて、一昨年春には東淀川警

察署生活安全課長をさせて頂き、今日に至っています。 

 大阪府下の街頭犯罪、ひったくり等の７つの手口は全 

てマイナスで推移しています。特にひったくりは 1,000 

件を切って 877 件、ピーク時には１万件ありましたので 

10 分の１以下と非常に落ち着いた状態です。これは警察 

の取り締まりだけではなく、住民の皆様、事業所、自治 

体の協力等が相まった結果だと思っています。私も街頭 

犯罪に関わっていましたが、まさか 1,000 件を切るとは 

思っていませんでした。 

次に布施警察署管内の街頭犯罪、昨年は 16％のマイナ 

スで、ひったくりは約半減して 34 件になっています。実

は一昨年の 63 件は大阪府下ワースト１で、どうにか返上

しよう取り組みました。今年もワースト１だけは何とか

避けて、できれば８位、９位に抑えたいなと思っていま

す。そんな中で自動車関連犯罪が増えています。車上狙

い、部品ねらい、自動車盗が今年に入ってからも非常に

多発しています。 

大阪府警の話ですが、今年から大阪重点犯罪というこ

とで取り組んでおり、もっと府民の安全・安心、治安改

善を日常生活で実感できる地域の実現を目指していま

す。大阪重点犯罪とは自動車関連犯罪、ひったくり・路

上強盗、子ども・女性対象性犯罪が対象となります。新

しい対策としては公園の防犯カメラの設置を進めていま

す。 

特殊詐欺について昨年１年間で 1,170 件、48％増加し 

ています。オレオレ詐欺、架空請求詐欺が２倍以上に膨

れ上がっています。反対に融資保証金詐欺などは減少傾

向にあります。去年１年間の特殊詐欺被害総額は 41 億

4,000 万円、そのうち 24 億 5,000 万円が架空請求詐欺で

す。被害者は 72％が女性、80％以上が 60 才以上の高齢

者です。布施管内では減少傾向にあります。未然に防ぐ

には不審電話の撃退、家族と合言葉を決める、留守電の

活用、最初にシャットアウトすることです。 

児童虐待には身体的、性的、心理的虐待、育児放棄が 

あります。布施署管内で去年１年間に 188 件、ＤＶが 247

件、プラスで推移しています。児童虐待とＤＶは関係が

深いです。シグナルがありますのでお気づきになったら

是非通報をお願い致します。 

今日は貴重なお時間を頂きまして感謝しています。良 

き治安がなければ良き経済活動、町の発展もありません。

署内あげて治安維持に取り組んでいきますので、皆様の

ご協力をよろしくお願いします。 

 

米山奨学委員会報告    委員長 岩橋 竜介 

2月 27日土曜日、千里阪急ホテルにて、本年度の米

山奨学生終了式が行われました。 

当クラブからは、韓東鑫さんが終了証書を受け取り

ました。祝賀会では韓さんは、カウンセラーの藤原会

員はもとより、クラブの皆さんのサポートを感謝する

立派なスピーチをしました。4月から会社の研修が始

まりますが、立野ガバナーも語っておられたように、

機会を見つけてクラブの例会に訪問したり、近況を伝

えていただきたいと思います。 

 

 

 


